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Anfrage 
an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

 

 
Betrifft: Fluggepäckaufgabe bereits in der Stadt Graz – als Beitrag zur Entlastung für 

Flugreisende! 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Nagl, 
 
ob ökologisch sinnvoll oder nicht. Der Flugverkehr weist – u. a.  aufgrund günstiger Tarife – ein 
sehr hohes Passagieraufkommen auf. Kurz- bis mittelfristige Tendenzen deuten auf weitere 
Steigerungen hin. Aktuell ist Graz durch getaktete Bahn- und Busverbindungen mit dem größten 
österreichischen Flughafen Wien/Schwechat aber auch mit dem Airport Graz Thalerhof 
verbunden. Es bietet sich damit eine hervorragende Möglichkeit, wenigstens einen Teil der Reise 
mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu bestreiten. Große Probleme stellen jedoch die oftmals langen 
Warteschlagen und der Zeitaufwand bei den diversen Gepäckabfertigungsschaltern der Flughäfen 
dar. 
Hier sei an ein Schweizer Modell erinnert, wo es seinerzeit problemlos möglich war, ab vielen 
größeren SBB-Bahnhöfen das Fluggepäck für Flüge der damals noch existierenden Swissair 
einzuchecken. Dies wäre auch durchaus in Graz möglich. Dazu bietet sich beispielsweise die fast 
leere Annenpassage an. Möglich wäre es auch, beim Bahnsteig 1 (Hausbahnsteig) oder beim 
umgestalteten Bahnhofszugang Waagner-Biro-Straße entsprechende Adaptierungen 
vorzunehmen. Die Folge wäre eine durchaus charmante und kundInnenfreundliche „win-win“-
Situation, die ihren Teil zur Entspannung des immer hektischer werdenden Flugverkehrs  
beitragen würde. 
 

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende  
 

Anfrage 

 

Sind Sie bereit, mit der Holding Graz sowie den ÖBB, Land und Bund ehest 
Verhandlungen aufzunehmen, um sehr bald eine städtische Eincheckmöglichkeit für 
Flugreisen zu schaffen? 


